



BUTTERFLY EFFECT

2020/ 7/ 24

施錠せよ



ときも注意しましょう。iPad が机の上にそのまま出ていたり、カバンが開けっ放しだったり…といった様子が伺えます。幸い、今年度は盗難の被害が報告されていませんが、お互いに嫌な思いをしないためにも自己管理をしっかりと行い、持ち物を大切にしましょう！
自転車の施錠も忘れずに。

ロッカーの鍵を紛失してしまったら事務室に申し出てください。550円が必要になります。担任の先生にも知らせましょう。

ロッカーの鍵をかけていない人が多すぎです。先週末に未施錠のロッカーを一斉に施錠しました。ロッカーには財布やスマホが入っているはずですが、それ以外だって、ロッカーに入っているものはすべて貴重品ですよ？

移動教室で自分の教室に誰もいなくなる



終わっていません

昨日の全国での新型コロナウイルスの感染確認者は982人でした。オホーツクでも感染者がみられています。

6/1から一斉登校となりもうすぐ2か月経ちますが、みなさんの中の危機意識が薄れているように感じます。

毎日の健康調査の回答率が下がっています。全国の感染者数が日々拡大しているのです。政府の観光支援事業「Go To トラベル」が始まりました。北見にだって旅行者が来るかもしれません。当然、感染のリスクは高まります。

マスクについては、熱中症の心配があるときや体育の授業、登下校など人と十分な距離を確保できる場合には、外すことも認められます（※文部科学省「学校の新しい生活様式6/23」）が、いつでもどこでも外していい訳ではありません。休み時間の教室や廊下などでマスクもせずに友達と大声で会話している人たちが目立っています。飛沫感染のリスクが非常に高い行動です！

これ以上の「自粛」や「我慢」をしないために、現状に合わせた活動をみんなで取り組みましょう！！
 まずは毎朝の検温から！

続 制服を正しく着る



カッコイイです。みなさんの登校の様子を外で見ているとき、きっちり制服を着ている集団が歩いてくると本当にカッコイイんです！早く、全員にカッコよくなってほしい！一時的なものにせず、いつでもどこでも正しく制服を着ることができるとカッコイイ学生であってほしいと思います！

7/3の紙面で伝えた制服を正しく着ること。女子のみなさんはハイソックスを正しく履いている人が増えています。

制服を着るということの意識が変わってきた表れだと感じています

制服を正しく着ている人は

